

Von: [Unterfranken, Heimatforum Würzburg](#)
Betreff: Information zur Planung für das Heimatforum im Dürrbachtal
Datum: Mittwoch, 19. Juni 2024 19:56:33
Anlagen: [image001.png](#)

Liebe Vorstandsmitglieder und Engagierte im Dürrbachtal,
Sehr geehrte Damen und Herren,

die Übergabe des Tiny Houses liegt nun eine Woche zurück. Im Namen der Smarten Region möchte ich mich nochmals herzlich für Ihre Teilnahme und das gezeigte Interesse bedanken.

Nach der Veranstaltung stellt sich nun die Frage: Wie geht es jetzt weiter?
Gerne möchten wir Sie an unserer aktuellen Planung teilhaben lassen. Um möglichst alle auf einen ähnlichen Informationsstand zu bringen, werde ich etwas ausführlicher erläutern:

Hintergrund des Heimatforums und Quartiersmanagements im Dürrbachtal

Im Dürrbachtal gab es bislang kein Quartiersmanagement, im Gegensatz zu einem Großteil der anderen Stadtbezirke in Würzburg.

Aufgrund der geographischen Gegebenheiten im Dürrbachtal und der Besonderheit, dass hier drei Stadtteile in einem Stadtbezirk vereint sind, werde ich neben dem Tiny House als Begegnungsort und Quartiersbüro in Oberdürrbach in Zukunft auch andere Orte, Plätze und Veranstaltungen im Dürrbachtal besuchen und dabei stets ein offenes Ohr für Sie, die Bürgerschaft, haben.

Ziel meiner Arbeit ist es, als Ansprechpartnerin vor Ort zu fungieren und mich um die Belange der Bürgerinnen und Bürger vor Ort zu kümmern. Ich werde Projekte und Netzwerke vor Ort stärken und, wenn nötig, soziale Angebote, für die es einen Bedarf gibt, initiieren und betreuen.

Meine Arbeit vor Ort im Dürrbachtal wird durch das Projekt „Smarte Region Würzburg“ ermöglicht, welches unter anderem die digitale Teilhabe fördert. Ich werde Ihnen daher auch Angebote zur Stärkung der Digitalkompetenz machen.

Tiny House

Das Tiny House an der Dürrbachtalhalle wird einerseits als feste Anlaufstelle/Büro für mich als Heimatmanagerin dienen. Andererseits sollen es in Zukunft verschiedenste Gruppen punktuell als Treffpunkt, Workshopraum und Veranstaltungsfläche nutzen können. Am 10.06.2024 haben wir das Tiny House von der R+V-Versicherung übergeben bekommen. In den nächsten Monaten nehmen wir nun die für die im Dürrbachtal vorgesehene Nutzung notwendigen Änderungen und Renovierungen vor und stellen sicher, dass das Tiny House als Anlaufpunkt erkenn- und nutzbar wird. Nach der Fertigstellung planen wir eine Eröffnungsfeier für alle Bürgerinnen und Bürger (voraussichtlich im Herbst dieses Jahres), zu der ich Sie mit ausreichendem zeitlichen Vorlauf einladen werde.

Meine aktuellen Aufgaben als Heimatmanagerin

Da ich erst seit Mai 2024 meine Aufgabe als Heimatmanagerin übernehme, befinde ich mich noch in der Planung und Bedarfsabfrage. Daher ist mein erstes Ziel, Sie sowie die bestehenden Strukturen kennenzulernen und gleichzeitig das Heimatmanagement und mich vorzustellen. Aktuell führe ich eine Umfrage durch, um Ihre Wünsche und Anliegen festzuhalten – denn das Heimatmanagement soll ein gerne genutztes und von Ihnen als sinnvoll wahrgenommenes Angebot sein.

Gerne können Sie unter <https://smarte-region.limesurvey.net/768543> an der Umfrage teilnehmen. Leiten Sie den Link bitte an Ihren Familien-, Bekannten- und Freundeskreis weiter. Falls Sie die Umfrage lieber in Gesprächs- oder Papierform durchführen möchten, können Sie gerne auf mich zukommen.

Sprechzeiten

Derzeit habe ich leider noch keine festen Sprechzeiten, werde diese aber baldmöglichst kommunizieren. Es soll zu diesen Zeiten z.B. auch möglich sein, gelbe Säcke bei mir abzuholen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie bereits jetzt zu einem individuellen Austausch bereit sind – bitte geben Sie mir hier Rückmeldung, damit wir einen gemeinsamen Termin vereinbaren können.

So erreichen Sie mich:

Mobil: 0152 28297307

E-Mail: heimatforum.wuerzburg@johanniter.de

In den nächsten Tagen werde ich auch am Sonnwendfeuer am Schenkenturm in der Dürrbachau (21.06.) sowie beim Johannisfeuer in Oberdürrbach (28.06.) anzutreffen sein und natürlich auch hier gerne für Gespräche zur Verfügung stehen. Im Herbst möchten wir darüber hinaus eine zweite Expertenrunde, ähnlich wie im Oktober des vergangenen Jahres, veranstalten. Hierzu werden weitere Infos nach den

Sommerferien folgen.

Ich hoffe, dass diese Informationen Ihnen Klarheit bezüglich der Planungen für das Heimatforum bzw. meine Arbeit im Dürrbachtal bringen. Bei offenen Fragen können Sie gerne auf mich zukommen. Sollten Sie mich einmal nicht direkt telefonisch erreichen können, schreiben Sie mir gerne jederzeit eine E-Mail. Ich melde mich dann schnellstmöglich nach meiner Rückkehr bezüglich Ihres Anliegens.

Viele Grüße

Lea Rennert und das **Team der Smarten Region**
Heimatmanagerin der Smarten Region Würzburg

Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
Regionalverband Unterfranken
Waltherstr. 6
97074 Würzburg
Mobil +49 152 28297307
Fax + 49 931 79628-88
www.johanniter.de
www.facebook.com/JUHBayern



Bundesvorstand (Vorstand gem. § 26 BGB):
Jörg Lüssem, Thomas Mähnert und Christian Meyer-Landrut
Vereinsregister-Nr. 17661 B, Amtsgericht Charlottenburg

Das Projekt Stadt.Land.Smart wird gemeinsam von Stadt und Landkreis Würzburg umgesetzt und wird gefördert durch das Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen.
www.wuerzburg.de
www.landkreis-wuerzburg.de
www.stadt-land-wue.de